



„Kirche im Herzen der Stadt II -  
das Fenster zum Himmel offen halten“



**Lutherische Begegnung  
in München vom 19.-21.4.2024  
mit 60jährigem Jubiläum**

**Partnerschaft mit Paris**

Das Herzstück unserer Partnerschaft mit Paris ist die jährlich stattfindende „Lutherische Begegnung“. Ursprünglich kurz nach dem 2. Weltkrieg gegründet, ist die Partnerschaft heute in Zeiten großer Verunsicherungen innerhalb Europas ein wichtiges Zeichen für die Verbundenheit über Grenzen hinweg.

Was durch diese Partnerschaft in den vergangenen 60 Jahren alles entstehen konnte, ist unglaublich wertvoll: Verständnis, Freundschaften, neue Erfahrungen und vieles mehr.

Da solch eine Partnerschaft gepflegt werden will, **laden wir zur Lutherischen Begegnung vom 19.-21. April 2024 in München ein:**

- einfach zur Teilnahme,
- als Gastgeber\*in für unsere französischen Gäste
- oder auch zur Mitarbeit

sind Menschen jeden Alters mit oder ohne Französischkenntnisse herzlich willkommen!

---

**Anmeldung zur Teilnahme  
an der Lutherischen Begegnung vom 19. bis 21. April 2024 in München  
„Kirche im Herzen der Stadt II – das Fenster zum Himmel offen halten“**

Name: ..... Alter: .....

Adresse: .....

Telefon: ..... Mobil: .....

E-Mail: .....

Sprachkenntnisse: ( ) französisch ( ) englisch ( ) Sonstige: .....

Möglichkeit der Aufnahme von Gästen (Anzahl, Wunsch-Gastfamilie ...):  
.....

....., den .....  
(Ort) (Datum) (Unterschrift)

**Anmeldeschluss: 17. März 2024**

**Anmeldung bei** Tabea Bleher, [tabea.bleher@elkb.de](mailto:tabea.bleher@elkb.de)